

千葉県知事 森田 健作様 祝辞

国際医療福祉大学医学部入学式および開設記念式典が盛大に執り行われますことを、心からお慶び申し上げますとともに、開学にあたり御尽力された高木理事長をはじめとする関係者の皆様に、心から敬意を表します。

また、本日栄えある第1期生として入学を迎えた皆様やご家族の方々には、心からお祝いを申し上げます。

さて、千葉県では今後高齢化の急速な進展が見込まれており、医療に寄せる県民の期待はますます高まっています。

そのような折に、国内外の医療需要に対応した国際的な医学部として、国際医療福祉大学医学部が本県に開設されることは、誠に時宜を得たものであり、本県も開設にあたって支援をさせていただいたところです。

今後、この千葉県から世界水準の医学教育を受け、高い総合診療能力を身につけた優秀な人材が多数輩出されることは、本県の地域医療にとって心強い限りです。

新入生の皆様には、勉学に励まれ、人間性豊かな優れた医師として大いに活躍していただきたいと思っております。県といたしましても、引き続き医師等の養成への支援や、働きやすい環境づくりなど、さまざまな取り組みを展開して医療の充実を図り、「次世代へ光輝く日本一の千葉県」をめざして全力で取り組んでまいりますので、今後とも御理解と御協力をお願いいたします。

結びに、国際医療福祉大学の今後ますますのご発展と、ご出席の皆様の御健勝・御活躍をお祈り申し上げまして、お祝いの言葉といたします。

平成29年4月2日
千葉県知事 森田 健作